



APPEL DE CANDIDATURES AFIN DE SIÉGER SUR LE COMITÉ CONSULTATIF D'URBANISME DE LA VILLE DE STANSTEAD

La Ville de Stanstead désire informer la population qu'un poste vacant est à combler au sein du Comité consultatif d'urbanisme. En effet, conformément au *Règlement 95-10*, le comité doit être composé de 5 membres, soit 2 conseillers et trois résidents de la ville. La durée du mandat est de 2 ans, renouvelable et le mandat du ou de la commissaire nommé(e) débutera en date de sa nomination par résolution du conseil.

Le comité Consultatif d'urbanisme (CCU) est un groupe de travail qui, après étude des dossiers, formule des recommandations au conseil municipal (conformément aux pouvoirs et devoirs qui lui sont conférés par la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme*) à propos de toute demande concernant :

- Une demande de dérogation mineure ;
- Une demande assujettie au Plan d'implantation et d'intégration architectural (PIIA) ;
- Une demande de plan d'aménagement d'ensemble (PAE) ;
- Une modification aux règlements d'urbanisme ;
- Tout autre dossier à propos duquel son avis est requis et/ou sollicité par le conseil municipal.

Suite à cette recommandation, le conseil exerce son pouvoir décisionnel. Le comité peut aussi formuler des recommandations sur la planification ou la réglementation de la MRC applicable sur le territoire de la municipalité, à la demande du conseil. Les réunions du comité consultatif d'urbanisme ont lieu en général une fois par mois, souvent le 3^e mardi du mois, en fin d'avant-midi.

Toute personne intéressée et admissible peut soumettre sa candidature **par écrit** (une brève présentation de vous et les raisons de votre intérêt à siéger sur le comité) auprès de la secrétaire du comité Mme Nancy Bilodeau, au plus tard le 30 septembre 2026 à 16h, soit par courriel à urbanisme@stanstead.ca, en personne ou par la poste (sous forme de lettre) au 425 rue Dufferin, Stanstead, Qc JOB 3E2.

DONNÉ À STANSTEAD, ce 31 août 2026.

Nancy Bilodeau, OMBE
Coordonnatrice des services techniques



CALL FOR APPLICATIONS TO SEAT ON THE TOWN'S URBAN PLANNING ADVISORY COMMITTEE

The town of Stanstead wishes to inform the citizens that a seat is currently vacant on the urban planning advisory committee (CCU). Indeed, according to the *By-law 95-10*, the committee must be composed of 5 members, i.e. 2 councillors and 3 fellow citizens. The term of office is 2 years renewable; the mandate of the appointed commissioner will begin on the date of his nomination by resolution of the city council.

The committee (CCU) is a work group that makes recommendations to the town's council (according to the power and duties conferred to him by the *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme*) regarding different requests or files linked to the following subjects:

- Minor derogation requests ;
- Request subject to the Integration and implantation architectural plan (PIIA);
- Overall development plan request (PAE);
- Modification to the urban planning By-laws;
- Any other matter on which his advice is requested by the city council.

Following such recommendation, the council exercises its decision-making power and issues a decision. The committee can also make recommendations on the urban planning or the MRC by-laws applicable on the territory of the town, upon request of the council. The committee meetings occur normally once a month, most of the time on the 3rd Tuesday of the month, late morning or around lunchtime.

Anyone interested in seating on that committee may submit a **written application** (a brief presentation of yourself and the reasons of your interest for such mandate) to Mrs Nancy Bilodeau, secretary of the committee, no later than September 30th, by 4 pm, by email at urbanisme@stanstead.ca, in person or by mail (letter) at 425 Dufferin street, Stanstead, Oc JOB 3E2.

Given at Stanstead, on August 31st, 2026.

Nancy Bilodeau, OMBE
Technical services coordinator